



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

PP-3

15/03/2024

NACIONAL

TURBULENCIA POR CASOS EN AYOTZINAPA

Dimiten secretarios en Guerrero para despresurizar crisis por normalista

S. RAMÍREZ, M. JUÁREZ Y J. BUTRÓN

Dejan el cargo secretario de Gobierno y el de Seguridad; gobernadora va por remover también a la fiscal para garantizar proceso transparente; esta última anticipa que hará valer su derecho a ser escuchada

Padres de los 43 piden al Senado mediar para reencauzar diálogo con AMLO; "quién sabe dónde vamos a parar" si sigue encono: abogado; prisión preventiva a policías; estudiantes protestan en audiencia **págs. 3 y 4**



Evelyn Salgado reafirma compromiso con la justicia

Renuncian secretarios de Gobierno y de SSP de Guerrero por caso Yanqui

LA GOBERNADORA busca remover a la fiscal general, Sandra Luz Valdovinos, pero ésta se aferra al cargo; se compromete a coadyuvar con autoridades federales en las indagatorias



Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

Los secretarios de Gobierno, Ludwig Marcial Reynoso, y de Seguridad Pública de Guerrero, el general Rolando Solano, renunciaron a sus cargos, luego del asesinato del normalista Yanqui Kothan Gómez, ocurrido hace una semana, por parte de policías estatales.

La gobernadora Evelyn Salgado Pineda aceptó las renunciaciones y dio a conocer también que iniciaría un proceso para remover a la fiscal general de la entidad, Sandra Luz Valdovinos Salmerón, con base en las facultades que tiene como titular del Ejecutivo del estado para llevar a cabo dicho procedimiento administrativo y jurídico.

EL MIÉRCOLES pasado, el Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que el policía, presunto asesino del normalista, se fugó "porque hubo complicidades".

Eldato

En un mensaje que emitió a través de sus redes sociales, dijo que su Gobierno coadyuvará con las autoridades federales para esclarecer los hechos sucedidos el pasado 7 de marzo, cuando dos jóvenes fueron baleados por elementos de la policía estatal en Chilpancingo, lo que provocó la muerte de uno de ellos.

"En un ejercicio de responsabilidad moral y coadyuvando para la garantía de un proceso transparente, he recibido y he aceptado las renunciaciones del secretario general de Gobierno, maestro Ludwig Marcial Reynoso Núñez, y del secretario de Seguridad Pública, general Rolando Solano Rivera", señaló.

Agregó que, "con base en mi facultad constitucional, notificaré a la maestra Sandra Luz Valdovinos Salmerón su remoción del cargo de fiscal general del estado, realizando el proceso administrativo y jurídico del proceso correspondiente, al tiempo de dar vista al Poder Legislativo estatal".

La gobernadora Salgado Pineda reafirmó que su gobierno está en total disposición y absoluto compromiso de mantener su colaboración con las instancias correspondientes abonando en todo momento a una investigación imparcial y a la búsqueda de la justicia.

“

EN GUERRERO hay un gobierno y una gobernadora que se mantienen firmes, que estamos trabajando en todo momento, en estrecha coordinación con el Gobierno de México que encabeza nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador

Evelyn Salgado
Gobernadora de Guerrero

”



"En Guerrero hay un gobierno y una gobernadora que se mantienen firmes, que estamos trabajando en todo momento, en estrecha coordinación con el Gobierno de México que encabeza nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien le reconocemos su liderazgo y compromiso con la justicia y la no impunidad en este y en todos los casos", afirmó.

Subrayó que las instituciones del estado son fuertes y garantizan el cumplimiento de la ley. "Ni un paso atrás en el compromiso absoluto con la verdad, con la justicia y con el bienestar del pueblo de Guerrero. Lo reitero: al margen de la ley, nada; por encima de la ley, nadie", finalizó.

Ante la decisión de la gobernadora de removerla del cargo, la fiscal del estado, Sandra Luz Valdovinos, anunció que agotará todos los procedimientos cons-

titucionales y legales que establecen el derecho de audiencia y debida defensa, para continuar al frente de la institución.

Adelantó que hará valer su derecho de audiencia ante el Congreso del estado, para transparentar las acciones que esta fiscalía realizó por los lamentables hechos donde murió Yanqui Gómez, ilícito que se investigó dentro de la carpeta iniciada de oficio el 8 de marzo, por el delito de homicidio calificado.

En un comunicado, recordó que "no debe pasar desapercibido que para mi remoción del cargo se deberán agotar los procedimientos constitucionales y legales que para tal efecto se han establecido, los cuales me permiten ejercer la garantía de audiencia y debida defensa".

Valdovinos Salmerón destacó que la Fiscalía General a su cargo continuará

desempeñando la función constitucional de investigación y esclarecimiento de los hechos, promoviendo la defensa de los intereses de la sociedad en beneficio de la ciudadanía guerrerense.

Más tarde, la gobernadora de Guerrero designó a Anacleta López Vega como encargada de despacho de la secretaria de Gobierno del estado, en sustitución de Ludwig Marcial Reynoso.

En su primera instrucción, la mandataria estatal recomendó a López Vega reforzar el desarrollo político, así como fomentar la paz social y bienestar de las y los guerrerenses.

También exhortó a la encargada de despacho de la secretaria de Gobierno a conducirse bajo los principios de honestidad, rectitud y compromiso por el bien del pueblo de Guerrero.